## **Congrès Cliopsy 2022**

## Accès université et plan ligne 13 du métro University access and metro line 13 map

ACCES DIRECT
MAISON DE LA RECHERCHE
Portail 1 Liberté:
Accès piétons
& Accès livraisons, taxis...

En raison de travaux sur le campus universitaire, la Maison de la Recherche sera accessible par deux portes (comme indiqué par les flèches sur le plan) :

- 1. Le portail qui se situe derrière la Maison de la Recherche et qui donne directement sur la rue de la Liberté (accès parking), à 60-70 mètres de l'entrée principale de l'université.
- 2. L'entrée principale de l'université, où vous trouverez un fléchage jusqu'au congrès.

Due to construction work on the university campus, the Maison de la Recherche will be accessible through two doors (as indicated by the arrows on the map):

- 1. The gate behind the Maison de la Recherche, which opens directly onto the rue de la Liberté (parking access), 60-70 meters from the main entrance of the university.
- 2. The main entrance of the university, where you will find a signpost to the congress.

